



CLAUDIA SHEINBAUM

Documental narra múltiples facetas



EL BALLETO, la ciencia, el movimiento de izquierda, la familia, la política y el servicio público son algunas de ellas

POR XIMENA MEJÍA
Y ARTURO PÁRAMO
nacional@gimm.com.mx

Las múltiples facetas de la precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, como mujer, madre, científica y política, fueron expuestas en el filme *Claudia: el documental*.

En ruta a la carrera por la Presidencia de la República y la continuidad de la Cuarta Transformación se transmitió en el Teatro Metropolitan de la Ciudad de México; el documental estuvo a cargo de su hijo, Rodrigo Ímaz.

Desde temprano, simpatizantes de la doctora Sheinbaum Pardo se acercaron con boleto en mano al recinto y gritaron consignas de apoyo.

Al interior del teatro diputados, senadores, servidores públicos y morenistas

que buscan la simpatía de la coordinadora de los comités de Defensa de la Transformación aguardaban el arribo de Sheinbaum Pardo. Para la proyección, el personal del teatro dio palomitas de maíz y botellas de agua.

El estreno estaba previsto a las 18:00 horas, pero comenzó a las 19:30 horas tras la llegada de la precandidata, quien estuvo acompañada de un séquito y su hijo y director de cine, Rodrigo Ímaz.

En el filme, la exjefa de gobierno de la Ciudad México recordó los pasajes de su vida desde su niñez en la capital del país, su adolescencia, su juventud universitaria con su participación en el Consejo Estudiantil Universitario (CEU), su encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador que la impulsó en su ejercicio profesional como secretaria de Medio Ambiente, exal-

caldesa de Tlalpan, exjefa de Gobierno de la Ciudad de México y el objetivo de ser la primera mujer en ser presidenta de México.

El ballet, la ciencia, el movimiento de izquierda, la familia, la política y el servicio público para servir a la sociedad, son algunos de los aspectos trascendentales de la vida de la doctora Sheinbaum Pardo.

Entre sus invitados especiales acudieron el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, la precandidata por la jefatura de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, las secretarías de Economía, Gobernación y Educación Pública, Graciela Márquez, Luisa María Alcalde, Leticia Ramírez Amaya, respectivamente.

Por parte de su familia estuvieron su esposo Jesús María Tarriba, su primer nieto Pablo y su hijo Rodrigo Ímaz.

Al terminar la proyección y después de saludar a sus invitados más cercanos se retiró tras el escenario sin hacer declaraciones.

En redes sociales escribió: "Disfruté en compañía de muchos amigos y compañeros la presentación de *Claudia: el documental*."

FUE A PALACIO

Por la mañana, Claudia Sheinbaum estuvo en Palacio Nacional.

Sheinbaum fue captada a las 12:03 de ayer al salir por la puerta del estacionamiento de Palacio Nacional sobre la calle Correo Mayor, a bordo de un auto Aveo G gris.

La precandidata habría ingresado a Palacio Nacional también por el estacionamiento, para evitar ser vista.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	29/11/2023	LEGISLATIVO



Disfruté en
compañía de
muchos amigos
y compañeros la
presentación de
Claudia: el documental.
Lo pueden ver en mi
canal de You Tube."

CLAUDIA SHEINBAUM
PRECANDIDATA DE LA 4T